

# *Esteban Lazo participe aux funérailles de Sam Nujoma en Namibie*



**Lazo présent aux funérailles nationales de Sam Nujoma**

La Havane, 28 fév (RHC) Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et du Conseil d'Etat de Cuba, est à la tête de la délégation de haut niveau de l'île qui participe aujourd'hui aux funérailles nationales de Sam Nujoma, père fondateur et premier président de la République de Namibie.

Au stade de l'Indépendance de Windhoek, où se déroule le service commémoratif, Esteban Lazo a salué le président namibien Nangolo Mbumba et lui a transmis les condoléances du général d'armée Raúl Castro et de Miguel Díaz-Canel, chef d'État cubain.



**Lazo présent aux funérailles nationales de Sam Nujoma**

L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de la plus grande des Antilles a rapporté sur son compte officiel le X, qu'au cours de la cérémonie le leader parlementaire a également échangé avec le président de l'Angola, João Lourenço, qu'il a salué au nom du président Díaz-Canel.

La délégation cubaine est arrivée lundi dans la nation du sud-ouest africain, où elle a été reçue à Windhoek, la capitale, par Jerobeam Shaanika, directeur des affaires multilatérales du ministère namibien des Affaires étrangères.

La délégation comprenait également José Ramón Monteagudo Ruiz, membre du secrétariat du comité central du PCC et chef de son département agroalimentaire, ainsi que les héros du corps d'armée de la République, le général Joaquín Quintas Solá, vice-ministre des Forces armées révolutionnaires, et Fernando González Llorca, président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP).

Sam Nujoma est décédé à l'âge de 95 ans le 8 février 2025. Cuba a décrété un deuil officiel du 10 février à 6h00 jusqu'au 11 février 2025 à minuit, et un deuil national le 12 février 2025, de 6h00 à minuit.

Les principales autorités de l'île ont pleuré le départ physique de Sam Nujoma et ont évoqué son affection particulière pour Cuba et son soutien à la révolution, ainsi que sa reconnaissance de l'importance de la plus grande des Antilles dans les luttes pour la libération de l'Afrique et la fin de l'apartheid.

Nujoma, décoré en 1991 de la plus haute distinction décernée par l'État cubain, l'Ordre José Martí, entretenait également une étroite amitié avec le leader historique de la Révolution cubaine, le commandant en chef Fidel Castro Ruz, et avec le général d'armée Raúl Castro Ruz. (Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377672-esteban-lazo-participe-aux-funerailles-de-sam-nujoma-en-namibie>



**Radio Habana Cuba**